

7月に入り、暖かくなり屋外に出ることが多くなっていると思います。屋外での安全な過ごし方についてご家庭でも話し合ってください。

公園の遊具の使い方について

拓勇公園で滑り台を独占して遊んでいて、「他の子どもが遊べない。」と地域の方からご指摘がありました。公園は様々な年代の方が利用する施設ですので、お互いに譲り合って遊ぶことや他の人の迷惑にならないように遊ぶことについてご家庭でも呼びかけてください。

また、例年、公園の水道を遊びに使って水飲み場を汚すという行為も見られます。学校でも指導しますが、ご家庭でも気にかけていただくと助かります。

危険なことをしない

◎危険な場所には絶対に入らない

線路、川、海、工事現場、空き家、資材置き場など

◎火遊びは絶対に禁止

ライターなどを子どもの手の届くところに置かないようにご配慮ください。



◎水の事故の防止を

市内共通のきまりでは、「海や川には絶対に入らない」となっています。事故防止のため、ご家庭でも十分にご指導ください。

交通安全について

◎道路や歩道・駐車場では絶対に遊ばない

「小学生が道路でキックボードに乗っていて、車でひきそうになった。」とご指摘がありました。

道路でのインラインスケート、スケートボード、キックボード、一輪車、ローラーシューズなどの遊びは禁止されています。苫小牧市の小中学生の共通のきまりです。道路での遊びは本当に危険ですので家庭での声かけをお願いします。



◎自転車の安全な乗り方について

近年は児童が自転車事故の被害に遭うことが多くなっています。お子さんが自転車を利用する際は、交通事故防止の観点から、安全な乗り方についてヘルメット着用を含め十分にご指導をお願いいたします。学校では次のきまりについて指導しています。

- ①交通ルールを守り、交通安全に気をつけて乗ること。
- ②自転車に乗れる範囲は、1・2年生は家の周り、3年生以上は校区内となっていること。
- ③横断歩道では、自転車から降りて、押して渡ること。
- ④2人乗り、並走、ジグザグ乗り、無灯火など危険な乗り方をしないこと。
- ⑤スマホを操作しながらの運転はしないこと。

<お知らせ>

◎7月1日、拓勇西町に「ローソン」がオープンします。今後、車の出入りが多くなることが予想されます。近道をするために駐車場内を横断することは非常に危険ですので。駐車場内には絶対に入らない。歩道を歩いている時も車には十分、注意することを家庭でも指導してください。

